

Asistencia a la Asamblea General de la Cámara Latinoamericana de Comercio (LatCam)

18 jun. 14

El 17 de junio el Embajador Jorge Castro-Valle K. asistió a la Asamblea General de la Cámara Latinoamericana de Comercio (LatCam) en la ciudad de Zurich. Presenció el discurso del orador principal, el Presidente del Consejo de Administración de Novartis, Joerg Reinhardt en torno a los retos y oportunidades de la industria farmacéutica en América Latina.

En dicho evento se comentó el potencial que reviste México para este importante sector, así como las perspectivas que abre la participación de Suiza como observador en la Alianza del Pacífico, cuya presidencia *pro tempore* asumirá México En la IX Cumbre a celebrarse en Punta Mita, Nayarit.

